

Taxi bestellen? Bei Taxi 40100 jetzt auch per WhatsApp möglich!

Die Vermittlungszentrale ist die erste in Österreich, die in Kooperation mit „Taxibooker“ ab sofort auch Taxibestellungen per Messenger-Dienst ermöglicht

„Wir holen unsere Kunden dort ab, wo sie sich gerade befinden – und zwar im wahrsten Sinne des Wortes“, so Eveline Hruza, Generalsekretärin von Taxi 40100. Und: „Wenn Menschen täglich WhatsApp benutzen, warum dann nicht auch, um damit ein Taxi zu bestellen?“ Die Zahlen sprechen immerhin für sich: Laut Mediendiskursstudie 2023 der Stadt Wien verwenden 64 Prozent der Wiener und Wienerinnen WhatsApp regelmäßig, also mehrmals pro Woche.

„Wir freuen uns sehr, unser ausgefeiltes Bestellsystem nun auch in Wien anbieten zu können“, freut sich Arnoud de Niet, Gründer von Taxibooker. Und: „Gemeinsam mit Taxi 40100 möchten wir dazu beitragen, dass Kunden ihr Taxi noch einfacher bestellen können.“ Das niederländische Unternehmen bietet den Service bereits erfolgreich in Städten wie Rotterdam, Amsterdam, Antwerpen, Den Haag und Karlsruhe an.

Und so funktioniert es:

Kunden müssen die Telefonnummer 0140100 auf ihrem Handy in ihren Kontakten speichern.

Dann den Messenger-Dienst WhatsApp öffnen und nach Taxi 40100 suchen.

Die exakte Abholadresse eingeben und bestätigen.

Wartezeit, Bestellnummer und Tracking-Link des Wagens erhalten und kurze Zeit später entspannt losfahren.

Per QR-Code oder link geht es auch direkt zur WhatsApp Bestellung:

<https://bit.ly/taxi40100>



„Derzeit ist es bei Bestellungen per WhatsApp möglich, eine Fahrt zum Taxameter-Preis und Flughafenfahrten durchzuführen. In Kürze werden wir auch Festpreisfahrten über WhatsApp vermitteln können“, freut sich Hruza.

Übrigens: Bestellungen per Whats APP sind erst der Anfang. Taxi 40100 und Taxibooker arbeiten schon am nächsten Clou: Noch heuer wird bei Taxi 40100 auch die Taxi-Bestellung per Instagram und Facebook Messenger möglich sein. Mit dieser Maßnahme möchte Taxi 40100 gezielt die jungen Wiener und Wienerinnen ansprechen.

Mehr Infos gibt es unter [WhatsApp – Taxi40100](#)

Taxi 40100

ist der Fahrtenvermittler mit der größten und längsten Erfahrung in Österreich. Seit über 60 Jahren erfolgreich am Markt, vermittelt Taxi 40100 Flotten in Wien (bis zu 1.700 Wagen), Linz (Taxi 2244) und in vielen anderen Gemeinden. In Linz und den Umlandgemeinden wird in Kooperation mit der Linz AG seit vielen Jahren das erfolgreichste Anruf-Sammel-Taxi System (AST) Europas eingesetzt - eine sinnvolle und umweltschonende Form moderner Mobilität.

Taxi bestellen kann man bei Taxi 40100 via Telefon, App, Internet Portal; in allen Fahrzeugen kann man bargeldlos und natürlich auch bar bezahlen. Mit Taxi 40100 sind Kunden immer auf der sicheren Seite: Laut einer aktuellen Studie eines anerkannten Marktforschungsinstitutes steht Taxi 40100 bei Kunden vor allem für Vertrauen, Qualität und Zuverlässigkeit. 94 Prozent aller Wiener*innen fühlen sich sehr oder eher sicher, wenn sie mit einem Taxi von Taxi 40100 unterwegs sind. Und über 90 Prozent unserer Kunden erhalten ihr bestelltes Taxi innerhalb von 5 Minuten.

Rückfragen & Kontakt:

Taxi 40100
Mag. Eveline Hruza
Generalsekretärin
Pfarrgasse 54, 1230 Wien
e.hruza@taxi40100.at